

EN BREVE

CROSSFIT

Gijón reúne a más de 400 atletas este fin de semana

G. F. El crossfit tomará este fin de semana el pabellón de La Tejerona y en el parque Fluvial. El Gijón Throwdown es la innovadora competición que se celebrará este sábado y domingo en ambos espacios.

cios. En ellos se llevarán a cabo las pruebas 'indoor' y las exteriores. La cita acogerá a más de 400 atletas, procedentes en su mayoría de Asturias. Será la primera vez que Gijón acoge un evento de esta modalidad. La vicealcaldesa Ángela Pumariega y el concejal de Deportes, Jorge Pañeda, presentaron ayer la actividad en el Consistorio gijonés.



Pumariega y Pañeda, junto a los responsables del evento. A. GARCÍA

El atletismo asturiano recupera su protagonismo

ATLETISMO

Manu Bea y Lucía Juan, serán reconocidos hoy en la gala anual, que se celebrará en Avilés, como los más destacados de la campaña

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La gran familia del atletismo asturiano se reunirá esta tarde en la Casa de Cultura de Avilés para celebrar su Gala anual, en la que Manu Bea y Lucía Juan serán distinguidos como los mejores atletas de la campaña que está a punto de finalizar. La territorial asturiana recupera este entrañable acto después de más de diez años, en el que se citarán los más destacados de la pasada campaña y en la que los gijoneses serán los grandes protagonistas.

Manu Bea se muestra muy satisfecho por recibir este galardón.

«Es el premio a una temporada en la que me han salido muchas cosas bien», asegura. «Que te den una distinción como esta, es un auténtico honor», hace hincapié el velocista internacional, que considera «muy bonito que este premio te lo den en un acto que se recupera después de tantos años, lo que le añade más valor al galardón».

Nadie es ajeno a que detrás de este premio hay muchas horas de trabajo. Esas horas que le llevaron a ser titular en 400 metros con el equipo nacional en la Copa de Europa, en una edición histórica en el que esta cita volvía al Estadio de Vallehermoso después de más de tres décadas: «Debutar con la Selección Española era mi gran objetivo antes de comenzar la temporada», explica el atleta, que, asimismo, afirma que «me lo planteaba sobre todo en el relevo 4x400 metros, que es más accesible, pero en la prueba individual era bastante más difícil». «Pero todo salió bien y se



Manu Bea, ayer, en Las Mestas. E. C.



Lucía Juan, preparada para entrenarse. E. C.

hizo realidad el gran sueño de mi carrera deportiva», dice.

Lucía Juan también ha despedido una gran temporada y este premio representa, a su juicio, «la materialización de todo lo que he hecho esta campaña». Ha sido

la más bonita y la que más me ha gustado desde hace muchos años», afirma. «Este galardón me hace una especial ilusión porque hacía años que no se celebraba esta gala, por lo que es una doble satisfacción», añade.

«Este galardón es el premio a una campaña en la que me han salido muchas cosas bien», afirma Manu Bea

«Esta distinción representa la materialización de todo lo que he hecho esta temporada», dice Lucía Juan

Para Lucía Juan esta distinción es quizás un premio a la constancia tras algunas campañas con interminables problemas físicos que, explica, «no me permitieron tener la continuidad que he alcanzado estos dos últimos años».

Alcanzaba la internacionalidad en la Universiada y firmaba la cuarta plaza en los 800 metros en el Nacional Absoluto. «Cubrieron mis expectativas de resultados y de marca después de haber estado estancado por lesiones. Esta campaña la he finalizado muy contenta».

Juan Íñigo estrena palmarés en la Liga GSA en La Llorea

GOLF

El municipal gijonés acogió la prueba inaugural de la Liga Golf Sénior Asturias, en la que Víctor Álvarez se hizo con la segunda plaza

C. SÁNCHEZ

GIJÓN. La Liga Golf Sénior Asturias (GSA) ya tiene su primer ganador. Juan Francisco Íñigo se impuso ayer en la prueba que levantaba el telón a la octava edición de la competición, que ya se ha convertido en una de las citas

importantes para los golfistas del Principado. Tocaba disfrutar del recorrido de campo municipal de La Llorea, que acogerá la doce pruebas de que consta el torneo y que se prolongará hasta finales del próximo mes de febrero.

El torneo, patrocinado por EL COMERCIO, Golf Municipal de Gijón, Todo Ruedas y La Hacienda de La Llorea, fue un auténtico éxito. La meteorología jugó un papel importante, ya que la lluvia dio tregua al campeonato y, aunque las temperaturas fueron algo bajas al comienzo de la prueba, los participantes disfrutaron de una gran jornada y del mejor golf. Eso sí, los resultados fueron



Juan Francisco Íñigo, Arturo Zaraiza y Víctor Manuel Álvarez. C. A.

los habituales a estas alturas de la temporada, en la que se hace notar en las tarjetas de los participantes las dificultades que esconde el recorrido gijonés, más

pesado por el paso del otoño.

Como en cada una de las citas de este campeonato, la victoria se decidió por pequeños detalles y por la convicción de que para

alcanzar la victoria todos y cada uno de los participantes tenían que sacar a relucir su mejor golf si querían finalizar en la parte alta de la clasificación al final del campeonato.

Ese fue el caso de Juan Francisco Íñigo, que se mostró como el jugador más sólido durante todo su recorrido, en el que firmó un resultado de 38 puntos, que le dieron la victoria en la primera singladura del torneo en los greens del campo gijonés.

Víctor Manuel Álvarez, por su parte, también estuvo entre los más destacados de la jornada. Acreditaba un resultado de 36 puntos, con los que se encaramaba a la segunda plaza de la tabla clasificatoria del campeonato.

José Luis Alonso, por su parte, no quedaba lejos de sus rivales y, con 35 puntos, se clasificaba tercero.